

令和7年7月8日(火) 発行:大阪市立墨江丘中学校長 進藤 文代

台湾正徳中学校と国際交流

5月27日(火)、台湾正徳中学校との国際交流が行われました。正徳中学校との交流会は、コロナで一時期途絶えていました、今年で9年目を迎える墨江丘中学校で長く続いている交流会です。4時間目、1年生が正徳中学校歓迎式を体育館で行いました。正徳中学校からは、32名の生徒と4名の先生方が来られました。司会進行、挨拶はすべて英語で行われました。記念品の交換では、みんなの手作りの折り紙で作られた花を贈りました。正徳中学校からは、美しい、白い花瓶をいただきました。両校の紹介では、1年生有志のみなさんが、学校についてパワーポイントを使って英語で説明しました。みんなのとても流暢な英語に驚きました。昼食は、教室で給食を一緒に食べて交流を深めました。5時間目は、日本文化を伝える出し物で、ソーラン節や剣道部が剣道を披露しました。正徳中学校のみなさんも、ダンスでみんなを楽しませてくれましたね。6時間目は、日本文化体験では、みんなで折り鶴を作りました。放課後は部活動体験で、吹奏楽部となぎなた部を体験していただきました。夜は、全学年保護者に協力をお願いしてホームビジット(夕食体験)を行いました。たくさんの保護者の方にご協力をいただき、日本の夕食をホスト生徒宅で、正徳生は体験することができました。ご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。みなさまのあたたかなおもてなしに、大変、正徳中学校の皆さん、先生方も感激されていました。

1年生、元気いっぱい一泊移住

6月3日(火)～4日(水)、1年生は大阪府立青少年海洋センターに一泊移住に行きました。1年生の学年目標は「凡事徹底～誰でもできることを誰よりも～」。目標達成に向けて、学校を出発しました。朝からあいにくの雨で、海での活動ができるか心配していましたが、淡輪は雨が上がり、予定通り海活動ができました。みんなで力を合わせて海に漕ぎ出したカッター、みんなの手作りのいかだで、海へGO!潮の香りで気分もあがります。夜は室内オリンピックで大盛り上がり！2日目もお天気に恵まれ、海活動、ビーチ活動もすることができました。帰ってきたみんなの顔は、少し以前よりしっかりしてきたように感じます。大きな行事をやり遂げたみんな、よく頑張りました。

隠岐の島人気常昇作戦大成功！～3年生修学旅行～

6月11日(月)から6月13日(金)の二泊三日、3年生は隠岐の島に修学旅行に行きました。3年間、探究学習で培った課題発見・発信の力を生かし、隠岐の島町の観光復興や地域

活性化に向けた実践的な提案に取り組みました。

1日目は早朝に学校を出発し、バスで一路七類港へ。しおりは学習者用端末の中にダウンロードしたもの。次の行動は、タブレットで確認です。七類港からは船で隠岐の島へ向かいます。しばし船旅を楽しみ、西郷港へ到着です。最初はモーモードームで闘牛を観戦。迫力ある戦いに驚きました。次に島の歴史、自然を体感するため玉若酢神社、八百杉、宝物館、隠岐自然館を見学しました。樹齢2000年の八百杉の厳かなたたずまいに、空気が清らかに感じました。隠岐の島はおよそ100もの神社があり、とても神秘的な島です。1日目の夜はクラス分宿でクラスのレクレーションや花火大会など、学級の仲間との絆を深めました。2日目は、午前午後、みんなが楽しみにしていた選択体験です。シーカヤック・ビーチクリーンコース、隠岐ジオツアーやカキ養殖、西郷南中学校との交流会、伝統民謡、けん玉KING体験、医療従事者コース、役場コースに分かれて体験しました。役場コースでは、隠岐の島に観光客が増える方法を考え、それを町役場の観光協会、旅行会社に向けてキャンバでプレゼンしました。大人顔負けのプレゼンに、町役場の方も驚かれていました。夜は隠岐の島文化会館で学年レクレーション大会。有志によるダンスにマジック、歌にレクレーションチームが作成した本格ホラー映画（本当に怖かった）と、圧巻のパフォーマンスが披露され、学年が一つになり盛り上りました。3日目、交流会をした西郷南中学校のみなさんが、フェリー乗り場に見送りに来てくれました。紙テープでの見送りが終わって船が出港しても港の果てまで走って見送ってくれましたね。船のみんなも「さよならー」と、いつまでも手を振っていましたね…。美しい海、星、空と美しい自然の中で体験した多くの出会いは、きっと皆さんを大きく成長させてくれたと思います。「誰かの旅」から「自分たちの旅」になったのではないでしょうか…。



2年生キャリア教育で職場体験！

7月3日（水）～4日（木）、2年生は職場体験に取り組みました。35の職場に分かれて体験しました。販売・製造業、保育・教育、医療・福祉、サービス業、公共機関のジャンルを事前に選択し、さまざまな仕事を2日間体験しました。学校を離れて、各職場で仕事を体験できる貴重な機会を地域の皆様のご協力のもと、与えていただきました。ご協力をいただきました職場のみなさま、子どもたちを受けて入れていただきありがとうございました。お饅頭のあんこづくりをさせていただいたり、フラッペを作ったり、幼稚園で園児と一緒に遊んだりいろんな体験ができましたね。働く楽しさや生きがいを少しは感じられたかしら？働く責任の重さも感じた人もいるのでは？職場体験を通して、未来の自分を考えるきっかけにしていきましょう。

